つなかり

みつけよう



No. 4 令和3年12月17日発行

文責 校長 渡部由美子

ちかくにいるとともだちと

くにいると

おともだち けつもえがおが すてきだね いろいろな

たのしいなかま にこにこと ぼくらしく そういられるのも

できちゃうよ できちゃうよ

うれしいなったしいなってくれると

ともだち

なかま

あんなであとぼうね い

12月4日~10日までは、人権週間 でした。本校では毎年この時期に合わせ、

大きな意味での人権尊重として、友だちや仲間

のことを考えて標語づくりをします。いつも一緒にいるクラスの仲間や楽しいことを共有している友だち同士のことを思い浮かべ、自分なりに考えて作っています。標語は上手下手ではなく、メッセージが短い言葉で表現できているか、本当に思っていることが表現できているか、そこに値打ちがあると思います。ここに掲載したのは全校作品の中の一部です。気持ちが伝わってきます。

うれしいないときおしえてくれてわからないときょうたのしいないっしょにあそべてうれしいない。

人とのかかわり



総合的な学習では、車いすユーザーの 方、盲導犬ユーザーの方、手話サークル の方と交流しました

お互いの良いところを理解しあい、 お互いの不便なところは支えあう

メリハリのある冬休みに

寒い時期ですが、年末年始を有意義に過ごしていただきたいと思います。新型コロナウイルス感染症の拡大は少し落ち着いていますが、引き続き体調管理や感染防止に努めてください。

教育委員会からもお便りが出ていますので、ご確認ください。

冬休み中の夜間等緊急のご連絡は、大津市役所=077-523-1234 までお願いします。 なお、年末年始($12月29日\sim1月3日$)の間は、学校を閉めています。ご了承ください。

この期間の連絡先に関わって、学校スマートフォンの番号等は別途お便りを出します。

冬休みを過ごすにあたり、子どもたちに話しておきたいことは、夏休みの前にも言ったことと同じ 『メリハリのある一日の過ごし方』です。やりたいことや楽しいことを上手に組み入れて、いいこと がある一日にしてほしいと思います。でも、『するべきことは、必ずやる!』という意味で、『絶対 に毎日すること』を少なくとも一つ決めておくことを勧めます。校長からの提案として終業式で話し、新年1月の始業式で確認をしたいと思っています。詳しくは、子ども向けにプリントを作りますので、ぜひお子様と一緒に冬休みの過ごし方を話題にしてみてください。

通知表 道徳科の評価について

12月22日(水)の午後、学年を割り当てて学級懇談会をします。2学期のふりかえりと通知表についてのご説明、冬休みの課題等のお話になるかと思います。コロナ禍で参観の回数が減り(特に2学期は体育系ばかりでした)、教室で担任の話を聞いていただく機会も少なく申し訳ありませんでした。ご多用とは存じますが、ぜひともご参加をよろしくお願いします。

さて、2学期の通知表の所見欄は、全校共通して道徳科の学習状況を記述させていただきました。 そもそも道徳科の評価は、他の教科と違い『できる』や『がんばろう』の意味での評価はありません。記述(文章)で個人個人の評価をします。その内容は、道徳科の授業での学習状況(意見交流、発表、ノートの記述)を評価したり、子どもそれぞれの気づきや成長を認め励ましたりといった内容で評価させていただいています。

道徳の教科書には、よりよく生きるための内容項目を、1授業ごとに学びの内容を重点化して教材が作られています。いわゆる『こうするべき』『これが正しい』ということを押さえるのでも、明日からしないといけないなどの確認するものではありません。様々な状況を教材のお話によって体験し、自分なりにどうとらえるか、友だちはどう考えているのか、どんな理由でそうなるのか、様々な角度からよりよい生き方を考えていくことが大切です。学年や発達段階に応じ、長いスパンで考えを深めることを目標にしています。今回のように通知表でお示しする評価は、子どもたち一人一人の心の中に育ってきているものに改めて気づく一助になればと考えて記させていただきました。

どうぞご理解のほど、よろしくお願いします。

いよいよ、23日は、スターライトデー

何度もお願いばかりで

すみません

体育館の展示を見ていただく際に、 また、児童会の子どもたちの手づ下足箱がございません。 くりメダルを、当日来てくれた幼

PTAで購入いただいた、光るグッズは、当日来ても来なくても本校一人につき1セットもらえます。 また、児童会の子どもたちの手づくりメダルを、当日来てくれた幼児さんにプレゼントするそうです。 (数に限りあり)